

## **Kleine Anfrage**

**des Abg. Dennis Birnstock FDP/DVP**

### **Situation der Gesundheitsversorgung im Landkreis Esslingen**

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie bewertet sie die Gesundheitsversorgung im Landkreis Esslingen?
2. Wie hat sich die Zahl der Haus-, Zahn- und Fachärzte in den vergangenen fünf Jahren entwickelt (bitte geordnet nach Fachrichtung und unterteilt in Krankenhaus, Medizinisches Versorgungszentrum und Praxis)?
3. Welche Versorgungsdichten/-quoten liegen bei den in Frage 2 angeführten Praxisausrichtungen vor?
4. Welche Maßnahmen will sie ergreifen, um dem Ärztemangel im Landkreis Esslingen abzuhelpfen?
5. Wie unterstützt sie den Landkreis Esslingen bei der zukunftsfähigen Ausrichtung der Gesundheitsversorgung?
6. Wie bewertet sie die Gesundheitsversorgung des Landkreises Esslingen mit drei Kreisklinik-Standorten (medius Kliniken) und sechs weiteren Kliniken verschiedener Träger?
7. Wie bewertet sie die Gesundheitsversorgung im Landkreis Esslingen in Bezug auf die Unterschiede zwischen ruralen und urbanen Gebieten des Landkreises (Versorgungsquote, Hilfsfristen, Ehrenamtsstrukturen, Facharztverteilung etc.)?
8. Wie wird die Umsetzung der Neufassung des Rettungsdienstgesetzes die Gesundheitsversorgung des Landkreises Esslingen beeinflussen?
9. Kann sie die Gesundheitsversorgung mit aktuell drei Kreisklinik-Standorten und sechs weiteren Kliniken auch in den nächsten Jahren garantieren?
10. Wie hat sich die Zahl der Hausarzt-, Zahnarzt- und Facharztpraxen ohne Berücksichtigung der Versicherungszugehörigkeit entwickelt (bitte differenziert nach Arztausrichtung, Privatpraxen, Arztpraxen der öffentlichen Krankenversicherung, Altersgruppen nach Haus-, Zahn und Facharzt)?

22.5.2024

Birnstock FDP/DVP

#### **Begründung**

Die Gesundheitsversorgung im Landkreis Esslingen befindet sich im Umbruch. In der Vergangenheit sind Klinik-Standorte im Landkreis Esslingen geschlossen und die Gesamtzahl

der Kreiskliniken auf drei Standorte reduziert worden. Auch diese Standorte scheinen, nach Ansicht des Fragestellers, unter Druck zu stehen, nicht zuletzt wenn es darum geht qualifizierte Ärzte zu gewinnen. Um hier nähere Informationen zu erlangen, wird diese Kleine Anfrage eingereicht.